



Continúan campañas por puestos judiciales

Ministra Esquivel se define como luchadora por los derechos de las mujeres de cara a su cita en las urnas

En las últimas giras de la ministra Yasmín Esquivel el tema de género ha aparecido una y otra vez. Que este sea un eje de su campaña quedó ratificado en un encuentro con habitantes y comerciantes de la alcaldía Gustavo A Madero, en la CDMX, donde habló del derecho que tienen las mujeres a ocupar el 50 por ciento de cargos a elección popular.

“En esa proporción queremos estar en los cargos de decisión, no menos”, aseguró, “50 por ciento en el poder Ejecutivo, en el Legislativo y en el Judicial; tenemos derecho a ello, es un tema de justicia, las mujeres tenemos la capacidad, el empuje, la emoción y sobre todo somos mujeres comprometidas con todo lo que realizamos”.

En su discurso en una plaza pública y ante más de 300 mujeres, enfatizó que la transformación judicial debe garantizar que la justicia llegue a todas las personas por igual, sin discriminación ni exclusiones, por ello debe ser un derecho y no un privilegio reservado para unos cuantos.

Resaltó que tiene una trayectoria de 25 años en la función jurisdiccional, y aseguró que cuenta con una visión clara para que el sistema de justicia en México sea eficaz.

La ministra compartió que es vecina



de la alcaldía Gustavo A Madero, “viví aquí los primeros 20 años de mi vida en la colonia Díaz Mirón y en la colonia Tres Estrellas, estudié la primaria y secundaria aquí, acudí a la Escuela Nacional Preparatoria en la colonia Lindavista” dijo satisfecha del encuentro que sostuvo. Los comerciantes invitaron a la candidata Yasmín Esquivel a realizar un recorrido por los mercados públicos de La Villa y degustar los platillos típicos de esta zona capitalina.

“No hemos protegido cabalmente a la niñez”



La candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Fabiana Estrada Mena, aseguró que en México 6 de cada 10 niños, de entre 1 y 14 años han experimentado algún método violento de disciplina, y más de un millón y medio de estos menores, de entre 5 y 17 años realiza ocupaciones no permitidas”. Todo esto, señaló, habla de la necesidad de una acción más decidida en favor de los derechos superiores de la niñez.

De gira por Zacatecas como parte de su campaña, la abogada de profesión y

aspirante al Poder Judicial de la Federación enfatizó que ella va por combatir las brechas y obstáculos que marginan a millones de niños, niñas y adolescentes en condiciones de extrema vulnerabilidad y desigualdad y que dificultan el acceso a su protección.

Estrada acudió a la 14 Conferencia Nacional de Procuradoras y Procuradores de Protección a Niños, Niñas y Adolescentes, y precisó que este tema es nada menos que la gran piedra angular para la construcción de una sociedad más pacífica.



Abre asistente virtual #17IBARRA para preguntar lo que sea y cuando sea

La candidata a ministra de la Suprema Corte, Ana María Ibarra, anunció en Campeche la apertura de su chatbot, o asistente virtual, #17IBARRA, diseñado para responder en todo momento las preguntas de la ciudadanía.

La jurista sostuvo un encuentro con representantes de la Cámara de Comercio (Canaco) de esa entidad y del Colegio de Notarios, ante quienes reflexionó sobre el papel que debe asumir el Poder Judicial federal frente a las exigencias del crecimiento económico y el respeto a la legalidad. subrayó que construir una justicia más cercana no depende sólo de las sentencias, sino también de cómo se escucha a la sociedad:

"Una justicia con sentido social debe escucharse, hablar claro y estar presente. Necesitamos herramientas que eliminen las barreras entre quienes juzgan y quienes buscan justicia", señaló.

La candidata a ministra presentó a #17IBARRA, asistente virtual diseñado para responder en todo momento las preguntas de la ciudadanía. Este chatbot, subrayó, tiene el objetivo de reducir distancias, permitir el diálogo directo y abrir la conversación sobre el futuro de la justicia.

"Conózanme tal como soy, sin inter-



mediarios ni interpretaciones ajenas... #17IBARRA es esa ventana abierta para preguntarme lo que sea, cuando sea", enfatizó sobre el uso de estas herramientas.

Ana María Ibarra comentó que desde su perspectiva, la tecnología debe ponerse al servicio de las personas. "La confianza se construye con hechos y comunicación transparente... debemos utilizar la tecnología a nuestro favor, como herramientas para transformar nuestra justicia y a quienes la impartimos", expresó.

Es especialista en derecho, candidata a ministra de la Corte y aún así recibe ataques machistas

Con 38 años, una extensa carrera en derecho y con un lugar ganado en la boleta para la elección judicial, hoy Olivia Aguirre debe confiar en que el INE agote investigaciones contra ataques machista que está recibiendo.

"Esta campaña en redes sociales también vulnera más a candidatas", señala en relación a que, en la web, se le comenzó a denigrar. Una foto sacada de contexto, en la que se le ve en traje de baño, se acompaña de la leyenda "Así busca atraer seguidores".

La imagen fue sustraída del Facebook privado de la maestra en derecho penal y judicial.

En entrevista con Crónica narra qué espera de las autoridades obligadas a combatir la violencia política en razón de género. El INE resolvió que ya no era posible emitir medidas cautelares, porque el medio digital chihuahuense que encabezó el ataque había bajado las fotografías, "pasaron como entre tres y cuatro días y me notifican que ya no procede la medida cautelar de bajar las fotografías, porque ya se bajaron. Sí, claro. Pero eso no significa que el proceso no siga su curso".

La abogada indica que el proceso de

investigación sigue abierto y que, en determinado momento, se podría emitir una resolución de acuerdo con las medidas de reparación que la candidata está solicitando: Una disculpa pública, una multa y una indemnización.

"Es una reparación integral. En eso estamos a la espera, ¿verdad? Si no me es favorable la resolución, pues tengo ese derecho de impugnar, a la par de un proceso penal", sentencia.

